

## **9. Projets des RPE**

- 10 jours sans écran

Cette idée vient du Canada et a commencé en Alsace pour la France. Le but est de sensibiliser les enfants au problème de la surconsommation d'écrans (ordinateur, tablette, console et tv) se ferait sur l'année. Le résultat escompté serait des enfants plus concentrés, plus calmes et plus ouverts. Ce projet qui doit être porté par les RPE et l'équipe enseignante pourrait être présenté lors de la réunion de rentrée.

## **10. Travaux de l'école**

Suite à une mise en faillite, les travaux pour l'aile Roux ne seront pas finis début juillet comme prévu. Les déménagements ne se feront probablement qu'à la Toussaint.

Un retard au niveau des travaux de la 3<sup>ème</sup> cour a été noté. Les RPE ont demandé à la mairie la raison de cet état de fait.

## **11. Etudes - CLSH – Temps méridien**

A la prochaine rentrée, pendant le temps d'étude, on pourra venir chercher les enfants à 16h, 16h30, 18h, voire 17h30 selon les écoles. Une réflexion est en cours à Roux Tenon afin de savoir si l'école permettra l'ouverture de 17h30 à 18h. En effet, normalement, de 17h30 à 18h, c'est un temps de détente : lecture, chant, ...

Des animations auront aussi lieu pendant le temps de l'étude du vendredi. Lors de l'inscription, les parents devront choisir entre étude ou animation.

De plus, la tarification est remise à plat. Il y a une étude en cours par la mairie pour une nouvelle pondération des tarifs entre forfait et coût journalier. Elle sera voté le 25/6.

Des soucis au niveau de la qualité des repas ont été remontés : soucis gustatifs et manque de nourriture, ainsi que des problèmes de décongélation.

Madame Victorien a signalé que la cuisine centrale est en travaux actuellement, d'où la difficulté de gérer les plats chauds et les demandes de pique niques.